

Festival de Cannes anuncia mercado digital de filmes en junio



París, 17 abr (RHC) Los organizadores del Festival de Cannes anunciaron la celebración en línea de su mercado de filmes del 22 al 26 de junio, en medio de la incertidumbre sobre la edición 73 del evento.

Se trata del principal encuentro anual de los profesionales para la compra y la venta de largometrajes.

'En estos tiempos difíciles para todo el planeta y ante las frágiles perspectivas que se vislumbran para el mundo del cine, nuestro propósito es no abandonar el terreno', señalaron en un comunicado, a partir del impacto de la Covid-19 en el festival considerado la meca del séptimo arte.

El foro previsto inicialmente del 12 al 23 de mayo en la localidad bañada por la Costa Azul, tampoco podrá celebrarse a finales de junio o principios de julio, después de que el presidente Emmanuel Macron informara el lunes la prolongación de la cuarentena hasta el 11 de mayo y la cancelación de todos los eventos con mucho público hasta mediados de julio.

'No sabemos qué ocurrirá en el segundo semestre y si será posible organizar eventos importantes de cine nuevamente, incluido el Festival de Cannes en 2020', señaló Thierry Frémaux, delegado general.

En este contexto de dudas se enmarca el mercado en línea de filmes, que los organizadores aseguran no será la única iniciativa.

La edición 73 del Festival de Cannes tiene como presidente del jurado al realizador, guionista, productor y actor estadounidense Spike Lee, en quien recaería la responsabilidad de dar a conocer la película ganadora.

El año pasado, el premio correspondió al largometraje sudcoreano Parásitos, dirigido por Bong Joon-ho.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/220110-festival-de-cannes-anuncia-mercado-digital-de-filmes-en-junio>



Radio Habana Cuba